
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                  REQUERIMENTO Nº ____/2024 
                

REQUER AGENDAMENTO DE 
AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA 
DISCUTIR SOBRE O ESPORTE NA 
CIDADE DE MOSSORÓ E, 
CONSEQUENTEMENTE, A 
SITUAÇÃO DO ESTÁDIO 
NOGUEIRÃO. 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
Sr. Presidente, senhores (as) Vereadores (as),  
 
Requeremos à este Plenário e à Mesa desta Casa o agendamento de 
Audiência Pública para discutir sobre a questão do Esporte na cidade de 
Mossoró e, consequentemente, a situação do Estádio Nogueirão. Há 
vários anos que esse Estádio vem enfrentando problemas e precisa 
urgentemente de participação da população para discutir sobre o seu futuro, se 
será uma permuta com o Poder Público, se necessita de demolição etc. 
Precisamos discutir isso com a sociedade e, principalmente, com os 
desportistas da cidade de Mossoró. Diante do exposto, conto com o apoio dos 
Nobres Pares na aprovação do presente Requerimento. 

 
 

Mossoró-RN, 26 de fevereiro de 2024. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

ISAAC DA CASCA 
 VEREADOR (MDB) 


